

Se reabrieron pabellones: hay 12 habilitados y cuatro en revisión

Asegurando que "la complejidad presupuestaria no es un fenómeno nuevo", el director del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, Cristian Gálvez, entregó ayer algunas certezas relacionadas al hospital Van Buren.

"En particular, en el hospital Van Buren, hoy día su funcionamiento se ha restablecido, las ciru-

gías que fueron suspendidas se están reprogramando (...). Hoy día tenemos 12 pabellones habilitados, funcionando en el hospital, y del total de pabellones -16-, efectivamente hay cuatro que se mantienen todavía en proceso de revisión y que están relacionados con que para su funcionamiento se requería la contratación de

empresas externas", explicó al tiempo que aseguró que las empresas -que hoy están prestando servicios- serán examinadas debido a una denuncia emanada de las organizaciones del hospital.

En cuanto al origen de esta crisis, Gálvez relató que, "durante el 2024 el hospital ha aumentado su producción" es decir "ha-

mos atendido más pacientes de los que atendimos a igual fecha el año pasado y este aumento en la producción, tanto quirúrgica como de egresos hospitalarios, se traduce necesariamente en un aumento de los recursos".

Para ello, reveló que "durante las próximas horas tendremos claridad respecto del trabajo que ya es-



AGENCIA UNO (REFERENCIAL).
 EN SU OPORTUNIDAD, 9 DE ESTOS ESPACIOS DEBIERON CERRARSE.

tá en su fase final", trabajo que permitiría inyección de recursos frescos por par-

te del ministerio de Salud, cercanos a los mil millones de pesos, según anunció. 🗣️